

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII-Núm. 3.318

Centa, Domingo 24 de Junio de 1945

Ejemplar: 25 ctms

EDITORIAL

POLITICA SANITARIA DEL NUEVO ESTADO

Para nadie ha de ser precisamente un secreto que el nuevo Estado español, realiza en el orden de asistencia sanitaria nacional una política de beneficiosa influencia, cuyos saludables efectos, se notan ya en la estadística, cantando en halagadoras cifras, el descenso de la mortalidad y la altura del nivel de vida, que persigue incansablemente el actual Gobierno de España. En la lucha antituberculosa, se han conseguido notables éxitos, que unidos al gran número de vidas infantiles que ahora se salvan, arrojan un favorable balance del entusiasmo y de la actividad estatal, que no descuida tan elemental y necesarias obligaciones sociales. Continuamente, se vela por la asistencia de los acogidos en los establecimientos benéficos. Se inauguran nuevos hospitales, se abren espaciosas salas de curación dotadas de los más modernos métodos de lucha, contra las enfermedades y la muerte.

Y, es tan constante, tan continua, tan solícita esa preocupación sanitaria del Estado, que no en balde nuestro Régimen ha hecho suya aquella generosa con signa del Caudillo, de atender a los que sufren, de especial manera a las clases humildes, cuya penuria económica, haría más doloposa y más aguda la tragedia de su enfermedad.

El Régimen, al procurar que nada falte en este orden de necesidades, cumple uno de sus postulados más bellos, más cristianos y más nobles. Lucha contra el dolor hasta donde es humanamente posible y así, se afirma cada día más en el corazón y en la voluntad de todos.

CLAUSURA DE LA PRIMERA REUNION DE ASESORES ECLESIASTICOS SINDICALES

PRESIDIO EL MINISTRO SECRETARIO QUE PRONUNCIO UN INTERESANTE DISCURSO

«Hay que resolver urgentemente el problema social»

«La cristianización de los trabajadores, premisa fundamental para esta tarea»

Madrid, 23. Se ha clausurado la primera reunión de los asesores eclesiásticos sindicales

El Delegado Nacional de Prensa, celebra hoy su fiesta onomástica

Hoy 24 de junio, día de San Juan Bautista, el Delegado Nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio, celebra su fiesta onomástica.

Su labor al frente de la Prensa española, representa una serie de positivos éxitos, que sería difícil superar.

Al reconocerlo así, este Diario cree cumplir un deber de justicia y de lealtad con el Delegado Nacional de Prensa, a quien cordialmente eleva su felicitación en este día.

les bajo la presidencia del ministro secretario general del Movimiento, el vicesecretario general de Obras Sociales, el obispo de Tuy y el auxiliar de Madrid-Alcalá.

Asistieron todos los jefes de Obras de los Sindicatos Nacionales, asesores eclesiásticos provinciales y numerosas jerarquías.

El asesor eclesiástico racional leyó un telegrama que se dirige al Jefe de la Casa Civil de S. E. por los asesores eclesiásticos, expresando su entusiasta adhesión al Caudillo y otros al Nuncio apostólico y arzobispo primado de España.

Después hizo un resumen de la labor realizada y dió lectura a las conclusiones de la asamblea.

A continuación el ministro secretario y los obispos de Tuy y auxiliar de Madrid-Alcalá, hicieron entrega a los asesores provinciales de los emblemas y diplomas del cargo.

Seguidamente, el ministro secretario pronunció un discurso en el cual dijo, entre otras cosas:

HA TERMINADO la Conferencia polaca de MOSCU

Será formado un gobierno de unidad nacional

MIKOLAICHIK ASUMIRÁ UN ALTO CARGO

Gran Bretaña considera la solución muy satisfactoria

Londres, 23. — Un comunicado especial transmitido por la radio rusa, anuncia que la Conferencia polaca de Moscú ha terminado satisfactoriamente. En su virtud se formará un Gobierno de unidad nacional en el que entrarán tres representantes polacos residentes fuera del país.

Uno de ellos será Mikolaichik el que asumirá un alto cargo en el citado Gobierno, añade el comunicado. — EFE.

GRAN BRETAÑA CONSIDERA LA SOLUCION MUY SATISFACTORIA

Londres, 23. — Gran Bretaña considera el acuerdo polaco logrado en Moscú como una solución muy satisfactoria, ha de clarado un portavoz del Foreign Office.

Añadió que es de esperar que el nuevo Gobierno de unidad nacional de Polonia se comprometa oficialmente a convocar elecciones libres y sin trabas, de acuerdo con el convenio de Yalta.

El mismo portavoz dijo que la cuestión del Ejército polaco del general Anderson, que depen de del Gobierno exiliado de Londres, es muy difícil de resolver y será estudiada después del reconocimiento del nuevo Gobierno por parte de las grandes potencias aliadas. — EFE.

MIKOLAICHIK ESPERA QUE LOS BUENOS DEMOCRATAS POLACOS REGRESEN A SU PAIS

Londres, 23. El ex primer ministro polaco Mikolaichik, que ha participado en las conversaciones de Moscú, ha declarado que espera que todos los buenos demócratas polacos regresen a su país.

Añadió que volverá a Polonia con el mismo espíritu de buena voluntad que reinó en las recientes conversaciones de Moscú. — EFE.



«El espectáculo que el mundo nos ofrece no es nada halagüeño. Masas de combatientes se despedazan entre sí. Hay masas de prisioneros y masas de indigentes. También hay masas de ex combatientes para quienes la paz se abre como una interrogante llena de angustia. He aquí en lo que ha venido (Pasa a la página 5)

LA GUERRA ESTA CERCA DE TOKIO

La ocupación victoriosa por las tropas norteamericanas de la isla de Okinawa, al sur del Japón, situada en el extremo meridional del archipiélago, plantea al mando nipón y al Gobierno de Tokio un delicado problema. Y no son necesarios los portaviones de la Armada norteamericana para bombardear las plazas metropolitanas japonesas. Si en otros días hubieron de despegar las superfortalezas volantes de las Aleutianas y de otras del Pacífico del sur, ahora desaparece esta desigualdad de medios y pueden ya intervenir en los bombardeos aviones de un radio de acción normal.

La resistencia japonesa en Okinawa se ha derrumbado. Cierto que la lucha ha sido intensa y dura hasta su final, según ha confirmado el mismo ministro norteamericano, Stimson. Pero la conquista de la isla pone a disposición de los ocupantes un importante puerto, el de Naja, y una serie de aerodromos que serán de gran utilidad.

La guerra está ya cerca de Tokio, cabeza del Imperio japonés. Sigue sin aparecer la famo-



sa escuadra nipona que tan aporatosamente actuó en los primeros meses de esta guerra. Es indudable que aquellas batallas que se apuntaron los japoneses como

triumfos, al iniciarse la contraofensiva aliada, no han sido tales, y paulatinamente, fué decreciendo este poderío naval hasta quedar actualmente, a merced del contrario, esta serie de posiciones del Pacífico, ya sin posible defensa. Pero ahora, ya la guerra está en aguas jurisdiccionales japonesas, está en tierras metropolitanas del Imperio.

El general Susuki, jefe del Gobierno japonés, habló en una de las últimas reuniones de la Cámara Imperial, presidida por Hirohito. Su discurso no fué precisamente un canto a la esperanza y al optimismo y ya se discutió allí la posibilidad de la presencia de las tropas americanas en Osaka, en Yokohama, frente a Tokio. Las superfortalezas volantes actúan con los japoneses exactamente con los mismos medios y con igual sistema que operaron con Alemania. Se trata de destruir la potencialidad material del Imperio japonés, bombardeando los nudos de comunicaciones, los objetivos industriales, los puertos, los almacenes, las fábricas. El colapso que esto produjo en el territorio alemán, indudablemente se ha de repetir en el Japón. Si en el mar no hay potencia japonesa, en el aire es absolutamente nula, es la misma debilidad alemana en los tiempos de la defensiva europea.

El viejo Imperio del Sol naciente se cuartea, queda ante la cruda realidad de una lucha sin cuartel. Y tras la legendaria fantasmagoría de su teatralidad, hay con la certidumbre de una derrota militar el eterno interrogante de su enigma asiático, de su alma incontrolada.

Stettinius pronuncia un discurso ante veinte representantes de las delegaciones americanas en la CONFERENCIA MUNDIAL

«El esfuerzo de todos encontrará su unidad histórica y su recompensa en el firme progreso de las Naciones Unidas»

San Francisco, 23. — En el banquete con que fué obsequiado por 20 jefes de las delegaciones americanas en la Conferencia mundial, Stettinius pronunció un discurso y entre otras cosas, dijo: «No necesito recordar que el ideal de buena voluntad de Roosevelt no fué adoptado pensando tan solo en las Repúblicas americanas, sino en todas las naciones»

En San Francisco las delegaciones de las naciones americanas han trabajado sincera y eficazmente para que el sistema internacional sea compatible no solo con la organización de las Naciones Unidas sino también para que sea una verdadera fuente de idealismo.

Con calma y paciencia se ha redactado una carta mundial que es esencial para la seguridad de todas las repúblicas americanas.

Los esfuerzos de todos en (Pasa a la página 5)



APOLO

A las 5'30 sin numerar; a las 7'15, sesión numerada; a las 9'15 y 11'15 sin numerar.

MÉRO GOLDWYN MAYER presenta la gran superproducción titulada:

Sucedió en China

Una comedia interesante bajo todos los aspectos, amena y dinámica como no se ha visto jamás realizada.

Sucedió en China

Película bonita, divertida y que disipa toda clase de preocupaciones.

Los reyes de la pantalla CLARK GABLE y MYRNA LOY harán las delicias de sus admiradores en la deliciosa película.

Sucedió en China

Tolerada para menores.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

24 de junio, Domingo y de Pentecostés. — El Nacimiento de San Juan Bautista. — Santos Crenacio, Ercio, Farnacio, Fermín, Ciríaco, Firmo, Longinos, Herminio, Fausto, Agliberto, Aguardo, mártires; Teodilo, obispo; Juan mártir. — Doble de primera clase. — Ornamentos blancos o verdes.

SANTORAL PARA MAÑANA

25 de junio, Lunes. — Santos Guillermo, fundador; Antidio, obispo; Lucia, Feo nia, virgenes; Galicano, mártires; Próspero, Máximo, obispo; Adalberto, confesor. — Doble. — Ornamentos blancos.

FINO SANITARIO

Hijos de Guerrero CHICLANA
Rpte. Manuel Gómez Caparrós, Jáudenes, 23, Ceuta.

CEUTA AL DIA

BAUTIZO

Ayer, a las 19,30 horas tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, el acto de imponer las aguas del Jordán a la niña María de los Dolores, hija de don Francisco Rivera Salguero, practicante, y de doña Francisco Mora Salguero.

Actuaron como padrinos de la nueva cristiana don Simón Chamorro Ramírez, del Comercio de esta plaza, y doña Josefina Moreno Borrás.

Después de la ceremonia religiosa que resultó en extremo solemne, se celebró una agradable fiesta familiar en casa de los señores de Rivera-Mora, a la que concurrieron un gran número de invitados.

Felicitemos con este motivo a los venturosos padres.

TOMA DE DICHOS

En el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa tuvo lugar la toma de dichos de la bella señorita María de los Angeles Benzo Cidron y el sargento del Grupo de Regulares número 8, estimado amigo nuestro, don Juan Carrillo Barros.

Entre los novios se han cruzado numerosos regalos.

La boda se celebrará en el próximo septiembre.

Felicitemos con tan grato motivo a los futuros contrayentes.



103.
"De mis amigos el mejor
Es mi dentífrico
"Dentichlor".
El dentífrico de calidad

EFEMERIDES LOCAL

24 de junio de 1934. — Se celebra en la ermita de San Antonio (Monte Hacho) solemne Minerva, a la que acuden más de cinco mil niños de la localidad.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 24.

ONOMASTICA

Hoy festividad de San Juan Bautista, celebran su onomástica, los señores Domínguez Ramos, Orozco, Sánchez Macías, Cahani, Bernal Carrasco, Monasterio, Mira, Roso, García López, Vivas, Llanos, García Matres, Acevedo, Matres Calvo, Delgado Tagle, Delgado Matres, León, Ganca, Gorrochategui, Ruiz Plaza, Martínez Higuera, Flores Muñoz, Prats, Castro, Cañadas

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado de rigirse apartado 72. Ceuta.

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

VENDO casa llave en mano. Calle Sevilla número 15. Cinco habitaciones y azotea. 84 metros cuadrados. Razón en el mismo domicilio.

VENDO máquina de escribir portátil. Erika. Razón General Sanjurjo, 16.

VENDO unas viviendas en Jedd. Razón La Higuera. Playa Bonite.

GPAN ocasión máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sánchez. Falange, 23.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano, Falange Española, 23. Horas de oficina 20-21. Se advierte a los alumnos de Bachillerato que hayan de examinarse en Septiembre de asignaturas pendientes, que la matrícula quedará cerrada el 30 próximo.

COMERCIANTES, Industriales, Funcionarios: Vuestros hijos tienen un porvenir magnífico, cursando la carrera de Comercio, no se exige título, se convalida asignaturas del Bachillerato y Magisterio por las de esta carrera. Se admiten señoras. Para detalles, matrícula, etcétera: Academia Escribano.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Queipo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Varios

FAJAS Madame X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizando los trabajos. Ceuta, Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Terminus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 8.

Portillo, Granados Luque, Alemany, Alarcón, Ferragut, González Álvarez, Gilabert Ramírez, Molla Filipina, Pajuelo, Ruiz Teuel, Román Zaragoza, Sánchez Macías, Rodríguez Etival, Zurita Torres, Zurita Paz, Clavijo Salas, López Más, Miguel Lara y su monísimo hijo Juan Abelardo, y nuestros empleados señores Conejo Merino, Serrano Gamacho y García Saura. A todos nuestra felicitación.

EXAMENES

Con brillantes notas, ha terminado sus exámenes de fin de curso en el Colegio del Pilar, el estudioso y aplicado joven don Leandro Martínez Ruiz. Hijo de nuestro buen amigo don Leandro Martínez, a quienes damos con este motivo la más cordial enhorabuena.

PERMANENTES

GERRU

PERFECTAS

MODERNISIMAS

ELEGANTES

G. Besada, 23 (Clavijo)

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

SECCION FEMENINA

AVISO

Se comunica a las alumnas de revalida de Bachillerato que no podrán obtener el Título de sus estudios, sin presentar el certificado de haber cursado las asignaturas de Hogar. Para verificar el examen deben dirigirse por instancia al Ilmo. Sr. Director del Instituto Hispano Marroquí de Ceuta. El plazo de solicitud termina el día 10 del próximo mes de Julio.

Los exámenes se efectuarán del 12 al 20 del mismo. Para detalles de asignaturas, textos, etc. deberán dirigirse a la Delegación de esta Sección Femenina, todos los días laborables de 7 a 8 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta, 12 de Junio de 1945.

La Delegada Local Acetol.

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN

CERVANTES

HOY DOMINGO Desde las 5'30 por sesiones
CHAMARTIN presenta la superproducción Paramount

Si yo fuera rey

(Tolerada para menores.)
Por Ronald Colman, Frances Dee y BASIL RATHBONE

Mañana lunes otra reestreno: ACUSADA por Dolores del Río y Douglas Fairbanks.

Ayunamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento:

A partir de mañana lunes, podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, y contra el corte del cupón número 28 de "Varios" de las cartillas de adultos y número 47, también de "Varios" de las infantiles, UN KILO DE PATATAS, a razón de 1'70 pesetas, ración

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 24 de junio de 1945.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

BALNEARIO EDUCACION Y DESCANSO

PLAYA DEL CHORRILLO

Concedionario bar: Miguel López, propietario bar "La Gordobesa". Pista balneario Vinos finos Montilla. Tapas exquisitas. Bebidas frías.

INAUGURACION DIA 24 JUNIO

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en higiene y bacteriología

Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13, 15, entresuelo derecha. Teléfono 1-7-8

Dr. Juan Martinez, Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

"Vinos de COSÍO"

Prestigio

Ayuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que acordado por este Ilustre Ayuntamiento de mi Accidental Presidencia, la celebración de un concurso para la retirada de los despojos de frutas y verduras del Mercado de Abastos de esta Ciudad y en sus almacenes y puestos en general y entendiéndose por despojos los residuos o sobrantes que los dueños no venden y deben recogerse con la basura, con arreglo al pliego de condiciones administrativas formulado al efecto que se encuentra de manifiesto en la Secretaría municipal, se hace público por medio del presente Edicto, que dicho acto tendrá lugar en estas Casas Consistoriales a las DOCE horas del día siguiente en que se cumplan VEINTE de la inserción de este Edicto en el Boletín Oficial de esta Plaza, bajo la Presidencia del Señor Teniente de Alcalde Presidente de la Comisión Cuarta o Gestor que haga sus veces, el Señor Interventor Municipal y actuando de Secretario el de la Comisión dicha.

Las proposiciones se presentarán, en sobre cerrado y lacrado ante la Mesa de concursos, durante la media hora de licitación que establece el artículo catorce del vigente Reglamento de Obras, Bienes y Servicios Municipales de dos de Julio de mil novecientos veinticuatro y en el anverso se dirá "Proposición para optar al concurso de retirada de despojos de frutas y verduras del Mercado de Abastos de esta Ciudad y de sus almacenes y puestos en general". Cada pliego deberá contener la proposición ajustada al modelo que se inserta al pie de este Edicto, el resguardo que acredite la constitución en esta Caja Municipal de la suma de QUINIENTAS PESETAS para responder del servicio y su cédula persona.

Por la utilidad que pueda representar estos aprovechamientos se comprometerá el concursante a abonar la cantidad que estime conveniente no fijándose para ello tipo alguno por este Ayuntamiento.

El pago se hará por meses y la fianza responderá tanto de la efectividad del contrato como de la puntualidad del pago.

La duración de este concurso, será de UN AÑO a partir de la fecha de la adjudicación definitiva.

Será de cuenta del adjudicatario, el pago de todos los gastos que se originen con motivo de este contrato, tales como los de inserciones de los anuncios correspondientes en el Boletín Oficial de esta Ciudad y periódicos

ENIGMA DE ANDALUCIA

Por Francisco GOMEZ DE TRAVECEDO

Dudo mucho que en el complejo mosaico de inquietudes, afanes y peculiaridades que forman el maravilloso conjunto de las cuarenta y nueve provincias españolas, haya algo más extraño, más desconcertante y peor entendido, que el alma fina y profunda de Andalucía.

En una ocasión escribí de ella un filósofo ilustre, y la ocasión de un filósofo es casi siempre un libro, que le parecía el alma andaluza una de las más extrañas de Europa. Y esta extrañeza en una cabeza de primera fila, casi nos explica, la desorientación y el error de otras mentalidades no tan privilegiadas, inteligencias de segunda línea que le sucede en parte lo que cuenta Balmés del ayuda de Cámara con respecto al gran hombre al que sólo ve en la intimidad de los pequeños detalles, en lo mínimo, en lo accidental, en lo intrascendente, porque padecen la más oscura e incorregibles de las deformaciones; la miopía de los que deslumbrados por el contraste entre lo grande y lo pequeño, no saben separar lo pequeño de lo grande.

Carecen de un tamiz fino, les falta, quizás, elasticidad, generosidad y puede que también, altura y elegancia de alma, y sin esas cualidades no es posible penetrar en lo andaluz, en la médula y en las brisas de estas tierras de sol y de azul, donde las más de las veces, la curva grácil y agudizada del pensamiento, es como una verónica de indolente calma al aire manso y sin prisa de las cosas.

de la localidad y los de impuestos y timbres del Estado y Municipio.

Ceuta a 22 de Junio de 1945.
Manuel Delgado Tagle
MODELO DE PROPOSICION

Don... vecino de... con domicilio en la calle de... n.º... enterado del anuncio de concurso para la retirada de los despojos de frutas y verduras del Mercado de Abastos de esta Ciudad y de sus almacenes y puestos en general, se comprometo a realizarlo con arreglo al pliego de condiciones administrativas formulado al efecto por la cantidad de... pesetas. (En letras sin raspaduras ni enmiendas).

Fecha y firma del proponente.

Pero el que crea que con haber señalado la pereza, la inactividad si queréis, de los andaluces, lo ha dicho todo, está en un error. La haraganería del andaluz es para Ortega y Gasset nada menos que su fórmula de cultura, y cultura es situarse de una vez y para siempre ante el fundamental problema de la vida y tratar de resolverlo a nuestra manera. Tal como al andaluz le entiende, acaso esta vida no tenga demasiadas razones para soportarla. En esto sí que hay desde Séneca a Gánivet, toda una riquísima tradición filosófica. Por tanto es lógico y hasta consecuente la interpretación andaluza de la existencia. El andaluz, en lugar de esforzarse por vivir, vive para no esforzarse. Y vive con la sonrisa prendida entre los dientes, la ironía en los labios y el sol en los ojos. Es feliz con muy poco. Apenas si tiene ambición, como no se entienda por esto la suprema apatía de no desear nada. Acaso la mayor tentación de todas sea no tenerla.

Con un estoicismo que difícilmente podrá ser entendido en otras tierras de más áspero ritmo, el andaluz tiene, sin saberlo, un concepto tan pesimista de los días, que para encontrar iguales raíces de amargura y de desolación, habría que llegar al libro de Job, habría que detenerse en el Eclesiastés, habría que ir al poema de Gilgamesch, perdido en la noche de la literatura asiria, habría que remontarse al Patandjali, habría que subir las escaleras de Munieta, donde un humilde clérigo con su teoría del quietismo, va a llevar hasta las obras de Hartman, de Shopenhauer y Nietzsche, un indecible tinte melancólico, proclamando que en la renuncia y en la negación de la voluntad, en una palabra, en la nada, está el camino más corto para llegar a Dios. Sin que la esencia del andaluz, haya que buscarla en el alma de Miguel de Molinos que empezó por no ser de Andalucía, no hay duda de que en esta delación, en esta inercia, en ese fatalismo, en ese no querer luchar por nada porque acaso nada valga la pena, hay un sintoma de misteriosa cultura que explica muchas de las cosas que suceden en el alma de Andalucía, que no en balde es el pueblo más viejo del Mediterráneo, y quizás por eso conserva aún en las más toscas almas de sus hijos, un insobornable buen gusto, en el fondo de remotas civilizaciones enterradas.

Aparte de eso, el ostentoso desprecio a la actividad organizada es más aparente que real, por que en el fondo el andaluz vive y respira para adentro, y lo de fuera es sólo un gesto, exhibición, fachada. Este pueblo se complace en darse como un espectáculo a los extraños, y en el ruido, en el alborozo de su fiesta, esconde una de sus más íntimas tragedias: el sentimiento de un inexorable dolor semi-enterrado. En la primera ocasión propicia saldrá fuera. Poneros en guardia cuando os hablen de

la desbordante alegría andaluza, la mayoría de las veces, el regocijo del Sur, es como un coque de feria que se deshace en lágrimas. Lágrimas para rezar la saeta, lágrimas para cantar las soleares. ¿Qué otro pueblo es capaz de tener para divertirse un canto tan hojido y tan desgarrador como el nuestro? Queda aún así, el repique de la butería, el tableteo de las palmas y el escarapate meridional de la "juerga". Pero quietud de enmedio las botellas, las guitarras y los colores vivos de las batas de lunares y os quedará sólo la amargura de de una copia que canta con el frío de la madrugada, esa pena inmensa de este pueblo que llora la tierra, el amor y la muerte, las tres cosas más bellas, más hondas y más elementales.

No está dicho todo, por lo tanto, cuando se habla de la pereza de Andalucía. No está dicho ni la mitad, entre otras cosas porque Andalucía embriaga y suele enturbiar las cabezas más claras, ganándolas para el entusiasmo o para el rencor, que es también otra especie de borrachera.

Cierto que no tenemos aquí muchas industrias, ni muchas ambiciones. Pero todo en el mundo no van a ser chimeneas ni proyectos, y a cambio de eso poseemos cualidades puras, españoles títulos de nobleza, heroísmo y fidelidad, que no ceden en calidad ni en altura de miras a las más exigentes ejecutorias de otras regiones. Si Castilla ha hecho España, Andalucía ha salvado muchas veces esta unidad espiritual con aquel surco de afán, de amor y de patriotismo, que va desde la espada de San Fernando a la gramática de Nebrija, y llega a la espuma blanca de las Cortes de Cádiz.

Posiblemente nuestra vida está llena de defectos y acaso todavía quedan demasiada cal y sencillez en nuestras ciudades. Las preferimos así. Queremos mil veces más las calles estrechas donde los hierros bajan para besar a las novias, que el urbanismo en serie que matiza como una estampa inglesa la fisonomía de otros lugares. Cada pueblo, su estilo y su sonrisa. La nuestra es un poco amarga, pero está llena de luminosidad y de sol. Por eso es tan difícil saber lo que pasa dentro. Entenderlo es ganar a pulso nuestro secreto y nuestra alma: penetrar en el enigma de Andalucía.

Nombramiento acertado

Don José Rodríguez de Cuelo, jefe de la Secretaría del Protectorado

Por disposición de S. E. el Alto Comisario, teniente general don José Enrique Varela Iglesias, el ilmo. señor don José Rodríguez de Cuelo, ha sido nombrado jefe de la Secretaría del Protectorado.

La relevante personalidad de quien ha sido designada para tan importante y delicado cargo, ha sido divulgada por la Prensa y es ya lo suficiente conocida si su hoja de servicios a la Patria, no constituyese por sí sola, su elogio y su presentación mejor.

A su destacada actuación en la campaña de liberación, habrá que unir sus misiones plenas de acierto en los Servicios de Policia y de Orden Público, donde justo a su labor de publicista eminente, el señor Rodríguez de Cuelo, ha demostrado sus amplias dotes de inteligencia, que corroborará en el nuevo e importante cargo que S. E. el Alto Comisario, le ha confiado.

En 200 ciudades alemanas se han dado casos de tifus

Se trata de impedir la extensión de esta epidemia

Londres, 23. — Radio Luyemburgo declara que de 200 ciudades alemanas se da cuenta la existencia de casos de tifus en un total que suman doce mil. Los servicios médicos tratan de impedir la extensión de esta epidemia a otras regiones. — EFE.

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios, participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximo estará a cargo de los siguientes señores:

- Ciudad — Don Blas Peñalva
- Tomás. — Almirante Lobo, 4
- Hadú — Don Inocencio Ruiz Sanz. — Teniente Coronel Gaudier, 21
- Villa Jovita. — Don José Quintana González. — Calle Q número 5

Ceuta, 24 de junio de 1945
Manuel Delgado Tagle
El Alcalde acetal.

Doctor Eduardo Herrera

MEDICINA GENERAL PIEL Y VENEREAS

Consulta de 5 a 8

Avenida de Africa 26, tercero (Morro) CEUTA

Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 1º de 5 a 7

Teléfono 7-9-0 CEUTA

Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 760'5.
- Temperatura máxima a las 15'15: 25'3 grados.
- Temperatura mínima a las 5'45: 18'3.
- Temperatura media: 21'8.
- Humedad relativa media: 83 %
- Dirección dominante del viento: SE.
- Velocidad media del viento: 11 kilómetros por hora.
- Horas de sol: 9'35.
- Lluvia en las 24 horas: 00.
- Estado del cielo: algo nublado.
- Estado del mar: rizada.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida
Últimas novedades

J. Peiro Artal

OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE CINCO A SIETE

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

teléfono 547



La final futbolística BILBAO - VALENCIA

Ya están de cara a la final los equipos favoritos. Todo está a punto para que nada falte a la mayor cita futbolística española. Como el año pasado, llegan a la final dos equipos de brillante trayectoria: Bilbao y Valencia. La forma de cada conjunto no parece ser la misma, según las crónicas deportivas, que no ocultan una leve preferencia por el Atlético de Bilbao.

También este año el Atlético vasco viene de eliminar al Avión. Sin embargo, esta vez no fue necesario forzar un segundo encuentro. Bastó un triunfo en Madrid para sostener la ventaja mínima en San Mamés. Y, después de aquel dudoso encuentro, se halla ante la final, completas sus filas, preparados sus músculos.

Los dos equipos se encuentran ya en Barcelona, embriagada de ansiedad y cábalas, enorme masa de aficionados que discuten ampliamente la gran jornada. Hay comentarios para todos los gustos y preferencias. No faltan los vaticinadores de un triunfo valenciano y sobran aquellos que pugnan por una victoria vasca. Quizás estos tengan fundadas razones para opinar. Al menos ellos no olvidan la oportuna cita—tienen un precedente demasiado próximo para asegurar que el equipo de San Mamés ratificará este año su valía en la final de la Copa de S. E. el Generalísimo.

Las dos grandes familias deportivas tendrán hoy en Montjuich un marco adecuado para sus rivalidades. Porque en Barcelona saben apreciar y aplaudir la calidad futbolística. Y por encima del ambiente espectacular en que los incondicionales de uno y otro bando quieren rodear el partido, siempre existirá el juicio apasionado, veraz y equívoco de una afición entendida y competente. Es decir, una gran final para un gran público deportista.

No somos, en esta fecha, dados al pronóstico. Ni al comentario cabalístico y a "priori". Pero sí reconocemos el "handicap" con que el Valencia va a enfrentarse al Bilbao: la ausencia insustituible de Epi.

Si a esto unimos la especialidad nortea en jugar finales, su gran adaptación a las peculiaridades del encuentro decisivo, casi estamos por asegurar que...

Pero, mencionaremos al Valencia, a su gran trío defensivo y a su destacada delantera, engarzadas ambas por una línea media potente y bien equilibrada. Es muy probable que...

No. Nada de pronósticos. Que gane el que se lo merezca, que de esta pugna España tendrá un campeón de Copa digno, magnífico y adecuado, porque, desde el principio a la final, habrá vencido a todos uno por uno.

ESTA TARDE EN ALFONSO MURUBE

Atlético Nadorense-Ybarrola, en el encuentro decisivo para la Copa de Marruecos

Nuestro recinto deportivo de Jadú va a ser escenario en la tarde de hoy de un emocionante y trascendental encuentro. Atlético de Nador y Sociedad Deportiva Ybarrola jugarán el último y decisivo encuentro correspondiente al torneo regional denominado Copa de Marruecos.

Ambos contendientes podrán obtener el supremo galardón que constituye la Copa. El primer encuentro jugado en Nador dió la ventaja de 4 a 2 a los del Atlético y le sería suficiente a éste un empate y hasta una derrota mínima para salir de Alfonso Murube en el trofeo de referencia. Al Ybarrola, sin embargo, le es necesario vencer por tres tantos de ventaja o, en último caso, forzar una prórroga o un tercer encuentro. No sabemos lo dispuestos sobre el particular.

Podrá nuestro entusiasta y codicioso Ybarrola salvar todos estos obstáculos que se oponen a que la Copa quede en nuestra ciudad.

Del entusiasmo y pundonor de todos sus muchachos cabe esperar que sí. Hemos visto cómo aplastaron a cuantos adversarios les depararon las eliminatorias del torneo y cómo llenos de codicia y pletórica de moral se han plantado en la última y decisiva fase de aquel. A sólo un paso del logro de sus aspiraciones, cabe aguardar que su esfuerzo se

vea duplicado y que la confianza en sus facultades y la fé en sus colores no decaiga a través de los noventa minutos de lucha.

No es, empero, un enemigo fácil el Nadorense. Según quienes le vieron, se trata de un equipo joven y rápido, capaz de malograr las ilusiones ybarrolenses. Su paso por el torneo, eliminando a la Villa Sanjurjo y a la Villa Nador (dos equipos de la primera categoría regional) habla con sobrada elocuencia de su actual potencialidad. Frente a él no debe confiarse demasiado el Ybarrola. No es el Arcila. Ni la Juventud Balompédica tetuani. Si unido a esto tenemos que trae dos tantos de ventaja...

Lo dicho. Un encuentro magnífico el que esta tarde va a desarrollarse al aficionado ceuti. Habrá en él interés, emoción y buen juego y, como epílogo, la entrega oficial por nuestras primeras autoridades de la Copa de Marruecos, donación del teniente general Orgaz. Todo permite esperar que Alfonso Murube se vea hoy repleto de público, ávido de presenciar esta lucha final entre nadorenses y ceuties y de seguir las incidencias de la otra final de Montjuich entre el Atlético de Bilbao y el Valencia, que también le será proporcionada en nuestro recinto deportivo.



Estadio Alfonso Murube

Esta tarde A las 6,30

GRAN FINAL DE LA COPA DE MARRUECOS Atlético NADORENSE

S. D. YBARROLA PRECIOS MUY REDUCIDOS

Durante el partido será radiada la final de la copa del Generalísimo. ¡Todos al Estadio!

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de Abacería y Frutas, propiedad de doña Antonia Castro Diera, sito en la calle Sevilla 30, a don Antonio Sastre Vallecillo, se pone en conocimiento de los acreedores, pueden pasar a cobrar sus facturas, a partir del día de la fecha, hasta el 30 inclusive, haciéndose irresponsable el nuevo dueño a todo pago, una vez pasado dicho plazo.

CHALET EN RONDA

recién construido, sin estrenar, luz eléctrica, próximo estación f. c., se vende. Dirigirse apartado 7. Ronda.

El afeitado diario...

ES LO QUE MAS CUENTA EN LA PRESENTACION DE UN HOMBRE



Pero usted no resistirá el afeitado diario, si no evita que su piel se le irrite, pues las pequeñas e invisibles heridas que usted se inflige con un afeitado imperfecto, tardan siempre más de 24 horas en cicatrizarse.

CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR podrá afeitarse diariamente y sin molestias por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis.

Señ jabones suaves que por ser además sobreengrasados, lejos de resecar la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día rápidamente y sin irritaciones un afeitado a fondo y perfecto.

JABON DE AFEITAR

GOTA DE AMBAR

Con GOTA DE AMBAR, millones de seres se afeitan diariamente sin dolor

HOY EN TETUAN

Con tres tantos de ventaja, el Larache intentará esta tarde ascender a Tercera División

Momentos decisivos para el fútbol tetuani. La tan temida promoción ya llegó y el campo de Santa Bárbara, presencié estupéfacto, el primer capítulo, tan adverso, para los equipos tetuanes. Nunca se pudo pensar que el resultado de Larache, pudiera llegar a ese 3-0, que hace mirar con pánico la segunda parte, pero nunca se pudo suponer tan poco, que se iban a producir circunstancias tan anómalas, como las que sucedieron.

Analizando las posibilidades de los dos "onces" y aún teniendo en cuenta la ventaja larachense, no es aventurado afirmar, que el Atlético remontará desahogadamente el marcador adverso. Hay más clase y más veterania en los "colchoneros" además de una afición, que fría su momento durante toda la temporada, se dispone a animar sin descanso en esta jornada decisiva a sus muchachos, para, dentro de la mayor corrección deportiva, contribuir con sus gritos de aliento, al fin que se persi-

gue: la continuación en Categoría Nacional.

Las alineaciones serán las siguientes:

Atlético: Valdés; Pérez, Molina; Soto, Torres, Puente; Claudio, Balenguer, Lara, Pedrito y Vilaríño.

Larache: Félix; Bonache, Puñío; Muñoz, Vela, Guerra; Azuay, Casitas, Baena, Ricardo, Canales.

Arbitrará un colegado del Centro, solicitado por el Larache. Un delegado de la Federación Española de Fútbol, presenciará el encuentro, también a instancias del conjunto Larachense.

ROGELIO

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274 Vinos de Moriles Comidas por cubierto y a la carta Se admiten abonos.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Cautero Sanitaria wim. 1.122

ESTADIO MUNICIPAL DE TETUAN

Hoy domingo, 24 A las 6,30 en punto

Segundo encuentro de promoción a Tercera División

P. D. LARACHE

Club Atlético de Tetuán

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

EL ALCALDE DE VIAJE
A resolver diferentes asuntos relacionados con su cargo, estuvo en la capital de la provincia el alcalde don José Gásquez Morales, que efectuó el regreso en el mismo día.

LA RECAUDACION PARA EL FRENTE DE JUVENTUDES
En la recaudación o cuestación celebrada por el Frente de Juventudes, nuestra ciudad ha aportado la suma de 4.600 pesetas. Dicha cuestación se llevó a cabo por medio de la venta de unos emblemas, alusivos, que se expusieron en cafés, espectáculos públicos, etc.

EL TELEFONO AUTOMATICO
Continúan activamente las obras de terminación de la nueva Central Telefónica, la cual se fin se nos dice, estará en condiciones de funcionamiento a primeros del mes de agosto, en cuya fecha empezaría probablemente, la utilización del nuevo servicio automático.

Nos congratulamos de que en fecha tan cercana, pueda Algeciras contar ya con un servicio digno de su categoría.

PROPAGANDA DE CONFIRMACIONES

En todas las escuelas y por los Coadjutores y Párrocos de las distintas parroquias, ayuda eficazmente por los señores maestros se está llevando a cabo una intensa campaña de preparación, a fin de obtener el mayor número posible de confirma-

ciones, con motivo de la próxima visita pastoral del Ilmo. señor Obispo.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Entre nosotros Pasando unos días, se encuentra entre nosotros, el excelente jugador del Sevilla, Andrés Mateo, al que hemos tenido el gusto de saludar en uno de estos días de feria. Le deseamos una estancia feliz.

Destinado
Ha sido destinado a este Par que de Intendencia, el sargento don José Caballero, el que se ha trasladado nuevamente a nuestra ciudad, acompañado de su distinguida esposa y pequeña hija. Le deseamos que su estancia entre nosotros le sea tan grata como en otra ocasión.

Stellinius pronuncia un discurso...

(Viene de la primera)
contrarán su unidad histórica y se recompensa en el firme progreso que las naciones unidas llevarán a cabo hacia una vida mejor para todos los hombres. Durante el mismo acto, el jefe de la Delegación mejicana, Padilla, pronunció unas palabras en las que dijo que Inglaterra, Rusia, China y Francia, juntamente con los EE. UU. pueden sentir una legítima satisfacción de haber rendido a la humanidad, con la fuerza invencible que representan, uno de los más grandes servicios que registra la historia. — EFE

CHURCHILL felicita a Truman por el victorioso resultado de la campaña de Okinawa

Londres, 23 — Churchill ha enviado un mensaje de felicitación a Truman por el victorioso resultado de la campaña de Okinawa, a la cual califica como una de las más intensas y famosas de la historia militar. — EFE.

Clausura de la primera reunión de asesores eclesiásticos sindicales

(Viene de la primera)
a resolverse aquella sociedad que no hace muchos años se creía así misma casi perfecta; he aquí lo que ha de gravitar más penosamente sobre ese tremendo problema que tenemos plantado los hombres de nuestro siglo.

El problema social, urgentemente, perentoriamente, hay que acudir a resolverlo.

Los asesores religiosos de los Sindicatos, constituyen uno de los medios más eficaces para esta acción.

Me interesa insistir sobre un punto concreto, a saber: el arreglo de la cuestión social es imposible, si los trabajadores no son llevados al cristianismo y al mismo tiempo, no es posible llevar a los trabajadores al cristianismo, si antes no se arregla el problema social. De una parte la cristianización de los trabajadores, de otra la resolución del problema social.

Todos vosotros recordáis la revolución de Asturias de octubre de 1934.

Hubo muchos que se acordaron de que los mineros, que por lo visto estaban bien retribuidos, fueran precisamente los que comprometieran su vida o su libertad en el movimiento revolucionario.

Esta revolución tuvo un carácter místico y satánico si se quiere, pero místico.

Por eso cuando la guerra de Liberación, volvimos a ver como los individuos que crecían de todo sentimiento, prefirieron destruir las propiedades y los buques a que se aprovecharan de ellas.

Y es que el problema social no es solo un problema de estómagos vacíos.

Sabemos que lo económico no es todo en la vida; que a una mística hay que oponer otra mística.

Si no hacemos cristianos a los trabajadores es muy posible que estos prefieran más que una vida holgada, una vida de desenfreno, de iconoclastia.

No creemos por tanto que todo el problema social sea cuestión exclusivamente de salarios y precios.

Porque precisamente lo que

1.000 FORTALEZAS VOLANTES bombardean diariamente el Japón

Hiro Hito hará uso de sus poderes supremos caso de que surja una situación excepcionalmente extraordinaria

Washington, 23. — Más de mil superfortalezas volantes bombardearán todos los días el Japón, a partir de fecha próxima, ha declarado el general Arnold, jefe de las fuerzas aéreas de los EE. UU.

La declaración publicada al conocerse la información, por Radio Tokio, se anunciaba que el emperador Hiro Hito, hará uso de sus poderes supremos para asumir el Gobierno del Japón en caso de que surja una situación excepcionalmente extraordinaria. — EFE.

CIEN CAZAS SOBRE LA METRO POLI JAPONESA

Naha (Okinawa), 23. — 100 aparatos de caza norteamericanos volaron sobre la metrópoli japonesa, anuncia Radio Tokio. — EFE.

LA CRISIS ACTUAL NO TIENE PRECEDENTE EN LA HISTORIA DICE EL EMPERADOR HIRO HITO

San Francisco, 23. — "La crisis actual no tiene precedentes en la historia nacional", ha declarado el emperador Hiro Hito en un mensaje a su pueblo, según dice la agencia de información nipona. — EFE.

sobra en el campo social cristiano son estadísticas y memorias acerca de ellos, lo que falta es un conocimiento más exacto de lo que en realidad es el alma de un trabajador.

Y junto a esta empresa de cristianizar a los trabajadores la otra empresa de cristianizar al mundo del trabajo, y esto por dos razones: primera, por que la Iglesia tiene proclamado por boca de sus Pontífices que la posesión de un minuto de condiciones de existencia es condición imprescindible para el ejercicio de esta virtud.

Segunda: Porque no podemos hacer cristianos a los trabajadores, si no cristianizando previamente el mundo en que se mueven.

No podemos hacer que un trabajador se mire asimismo como hijo de Dios, si le negamos la consecuencia que su filiación le da derecho.

Ved pues, como la premisa fundamental para llevar a los trabajadores a la religión, es de volverles su condición de hombres dignos personas.

El problema religioso se liga al problema político, al problema económico. Si no lo resolvemos todos, no podremos resolver ninguno.

En el capitalismo el trabajo del hombre es considerado como una mercancía.

Con ello ha convertido al hombre en una cosa que se compra como el que compra una máquina.

Hay que devolver a los hombres su condición de tales y para ello hay que revolucionar el mundo de la Economía de arriba abajo. Hay que hacer que el trabajo deje de ser una cosa que el hombre vende, para volver a ser una cosa que el hombre hace.

Que el mundo del trabajo no sea un nuevo juego de intereses, sino una forma de colaboración y, hasta de conciencia entre los seres humanos.

Nuestra misión es la más difícil. Tenemos que predicar la rebeldía entre los trabajadores y a la vez reaccarlos de quienes les incitan a destruirlo todo.

Vosotros que habéis consagrado directamente vuestras vidas a aquel que dijo: "Yo no he venido a traer la paz" y al mismo tiempo predicó la paz a todas las gentes, sabréis hacer realidad esta voluntad paradójica de conseguir a la vez obreros revolucionarios y creadores obreros cristianos.

Féjase que esta misión de apostolado que se os encomienda no es una más en el curso de vuestra vida. En vuestras manos está puesta la posibilidad de implantar la verdad cristiana en la entraña misma de lo social. Lo más sustancial del desti-

no de España se os encomienda en este momento.

Vosotros vais a ser los adelantados de una nueva cruzada. Dios hará que vuestra obra sea estímulo y ejemplo para un mundo.

Para ese mundo extraviado, equivocado, que nunca como ahora ha necesitado ser conducido hacia la verdad cristiana, única capaz de dar, norma y justicia, a la vida del hombre.

Queda clausurado el Consejo Nacional de asesores eclesiásticos de los Sindicatos. ¡Arriba España! ¡Viva Franco!

Terminado el acto de clausura, todos los asesores se trasladaron al templo de San Ignacio de Loyola, donde se celebró un solemne Te Deum. — CIFRA.

El Consejo Supremo soviético reanuda sus sesiones en el KREMLIN

Londres, 23. — Se anuncia desde Moscú que el Consejo Supremo soviético da abierto hoy el Kremlin en Presencia de Stalin, Molotov y Zhukov. — EFE.

Londres, 23. — Radio Moscú ha anunciado que el Consejo Supremo soviético en una sesión que duró menos de media hora, ha escuchado el proyecto gubernamental para desmovilizar las trece quintas más viejas del ejército ruso. — EFE.

COMPRA DE Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5 **PAGA TODO SU VALOR**

CARTELERIA

CINE FLORIDA

Domingo 24 de junio de 1945 Funciones numeradas, a las 7, 9 y 11.

Monumental estreno de la suntuosa superproducción

VINIERON LAS LLUVIAS

Interpretación sublime del aclamado actor Tyrone Power y de la encantadora actriz Myrna Loy.

La superproducción realizada como verdadero alarde de la cinematografía universal.

Taquilla abierta de 11 a 1'30 y desde las seis de la tarde.

Es todo un espectáculo supremo.

Mañana lunes, en sesión con línea desde las 7

VINIERON LAS LLUVIAS

Próximamente: "Robé un millón" y "Te quité otra vez".

Doctora Africa Lobo Calvo

Ex-profesor A. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856

Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

Dr. Peidro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.

Ex-jefe de los Servicios de Laringotisiología.

Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenidas

Dónal Mahy, 12-2.-Teléfono 112. TETUAN.

Fernando Bertuchi

MEDICO

CONSULTA DE 6 a 8

G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831. - TETUAN

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército, Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2.

CEUTA.

Guía Oficial de Tetuán - 1945

de próxima aparición. Publicidad adecuada en sus 400 páginas, profusamente ilustradas. Ediciones Hispano-Marroquíes, Apartado 54, Teléfono 2042. TETUAN.

NUMERO DUELO DE CENTROS. — RE-
 SERO ATRAGADA, DE CENTROS. — RE-
 ORACION, CRISTO Y MARRUECOS: Mensual,
 5 pesetas. (Especial, 15 pesetas. Periodico,
 mensual, 5 pesetas. Trimestral 15 pesetas,
 Año 60 pesetas.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION
 — ADMINISTRACION E INFORMATICA —
 GENERAL: MELLAN ASTRA, NUMERO 7
 Edificio de la Redaccion y Administracion
 4to, número 7-0-0 — Apartado de Correos
 número 1-0-0

Ha comenzado el proceso contra el mariscal GRACIANI

Está acusado de alta traición y de colaboración con los alemanes



Roma, 23. — Las formalidades preliminares del proceso contra el mariscal Graciani, ex jefe de las fuerzas armadas italianas, han dado comienzo. Graciani está acusado de alta traición y colaboración con los alemanes.

Según el Código militar italiano, el Tribunal debe estar presidido por un jefe de igual o superior categoría que el acusado. Los únicos que se encuentran en estas condiciones son Badoglio y Messe y el almirante Thaon di Revel. — EFE.

En El Escorial, la esposa de S. E. el Jefe del Estado inaugura una institución sanitaria

Fué recibida por el ministro de la Gobernación y otras destacadas personalidades

El señor Blas Pérez, pronunció un importantísimo discurso

San Lorenzo del Escorial, 23. — Con asistencia de la esposa de S. E. el Jefe del Estado, se ha inaugurado un centro secundario de Higiene que comprende también un hospital municipal y consultas de fisiología del Patronato Nacional Antituberculoso, todo ello instalado en el edificio reconstruido por la Dirección General de Regiones Devastadas en colaboración con la de Sanidad.

El pueblo de El Escorial aparecía engalanado. El edificio que se ha inaugurado simboliza los 52 análogos al mismo que ya funcionan en toda España, ejercitando plenamente la lucha antituberculosa, antipalúdica, antivenérea, contra la mortalidad infantil, maternología, etc.

Dña Carmen Polo de Franco llegó a San Lorenzo de El Escorial a las doce en punto. Venía acompañada en el coche por el ayudante de S. E. coronel Peral y por la viuda del señor Bermúdez de Castro.

En la puerta del edificio aguardaban a la esposa del Generalísimo, el ministro de la Gobernación, acompañado de su esposa; el director general de Sanidad, el director general de Regiones Devastadas, el director general de Arquitectura, el arquitecto señor Bringas, secretario del Patronato Nacional Antituberculoso; el Dr. Bermúdez Franco, el gobernador y jefe provincial y otras autoridades y personalidades.

La esposa del Caudillo al descender del automóvil fué obsequiada con un hermoso ramo de flores. Inmediatamente la saludó el ministro de la Gobernación con las demás autoridades y jerarquías, y penetró en el edificio en cuya sala de Dirección el alcalde de la localidad pronunció unas palabras y expresó el orgullo con que San Lorenzo del Escorial recibía a la esposa del Generalísimo.

A continuación habló el ministro de la Gobernación. "Constituye el centro que hoy inauguramos, dijo, una institución sanitaria comarcal modelo. Era una necesidad que sentía el pueblo de El Escorial, yo la sometí en el despacho del Caudillo a éste, y fué inmediatamente aceptada la idea de edificar un hospital. Y aquí tenéis el resultado; sobre un solar antiguo de los tiempos de Carlos III. en el que funcionaba un hospital para mendigos enfermos.

Luego agradece a las Direcciones generales de Regiones Devastadas y de Sanidad la diligencia con que se ha edificado e instalado el edificio, y pide al pueblo de El Escorial que a partir de hoy a este hospital se le de el nombre de "Hospital de la Alcaidesa". Y ruego también a la esposa del Caudillo que acoja con todo afecto y simpatía la alegría de este pueblo y que la transmita al Caudillo, como asimismo la gratitud más viva por el interés con que se ha llevado a cabo esta obra. ¡Arriba España! ¡Viva Franco!"

Terminado el discurso, el ministro de la Gobernación y la esposa del Generalísimo con las demás autoridades recorrieron el edificio que previamente fué bendecido por el párroco de la localidad.

Después de haber dirigido las grandes victorias de las campañas de África, Sicilia, Italia, Francia y Alemania, Eisenhower ha sufrido una ligera herida en la ciudad de Topeka (Estado de Kansas) al tomar un tren en marcha. El general se entretuvo hablando con un grupo de veteranos en el andén de la estación cuando éste se hallaba ya en marcha y se lanzó a él sufriendo una pequeña herida en la pierna. No obstante, prosiguió viaje a Abilene. — EFE.

Las medidas de carácter económico, adoptadas por el Gobierno español, cerca de Francia, no corresponden exactamente a un CIERRE DE FRONTERAS

Madrid, 23. — La Prensa de hoy publica telegramas procedentes del extranjero en los que se hace saber que España ha cerrado sus fronteras con Francia. Es inexacta esta manera de designar algunas medidas de carácter económico que el Gobierno

no español, se ha visto en el caso de tomar para situar las relaciones hispano-francesas en el terreno de las realidades, ya que son muchos los productos que como las naranjas, plátanos, tomates, cebollas, alcachofas, conservas, pescado fresco etc., veníamos exportando al vecino país, financiándose estas exportaciones con créditos concedidos en pesetas por el Gobierno español y que ahora han llegado su vencimiento siendo necesario por tanto, liquidar esa situación. CIFRA.

Después de haber dirigido las grandes victorias de las campañas de África, Sicilia, Italia, Francia y Alemania, Eisenhower ha sufrido una ligera herida en la ciudad de Topeka (Estado de Kansas) al tomar un tren en marcha. El general se entretuvo hablando con un grupo de veteranos en el andén de la estación cuando éste se hallaba ya en marcha y se lanzó a él sufriendo una pequeña herida en la pierna. No obstante, prosiguió viaje a Abilene. — EFE.

Eisenhower triunfador de las más grandes victorias de la guerra, sufre un accidente en la ciudad de Topeka

Al subir a un tren en marcha se hirió en una pierna



Gandhi asistirá en Simla a la conferencia convocada por el virrey



Bombay, 23. — Gandhi ha salido para Simla donde asistirá a la entrevista convocada por el virrey. El presidente del Congreso, Maulana Abul Kalam saldrá hoy en avión para dicha ciudad. EFE.

SU EXCELENCIA el Jefe del Estado CONCEDE UN DONATIVO A UN PRODUCTOR

Oviedo, 23. — S. E. el Jefe del Estado ha concedido un donativo de tres mil pesetas al productor minero Jesús Suárez, vecino de Tirana, cuya esposa da tenido un parto triple. — CIFRA.



¡RAPIDO TRABAJO!...
 con esmaltes sintéticos "TITANLUX"
 Algo nuevo muy superior a los esmaltes nitrocelulósicos, que le asombrará por su economía, duración, rapidez de secado y poder cubriente.

Distribuidores exclusivos para todo MARRUECOS
CASA PARRÉS
 TETUAN

Anúnciese en EL FARO

Radio Nacional de España en América

Se confirma su éxito inicial.--Las audiciones se reciben con perfecta claridad

Buenos Aires, 23. — Aumentó rápidamente el número de escuchas de Radio Nacional de España en su emisión para América, no solamente en la capital sino en todos los puntos de la República Argentina. Igualmente, dichas emisiones lograron gran éxito en el Uruguay.

Ambos comentarios dieron la impresión de basarse en la más estricta realidad de los hechos.

Se confirma el éxito inicial la creciente popularidad de la emisora española. El programa de anoche se oyó también con perfecta claridad.

El efecto que produjo la reproducción de la tortuosa referencia de Moscú sobre el mismo incidente, que aquí conoce todo el mundo con abundantes detalles auténticos del mismo, fué definitivo.

No se perdió ni una sola palabra del artículo de "Arriba", sobre el incidente de Chambery, ni la charla de Sassone sobre igual tema.

Se escuchó también con gran interés a Luis Fernández Ardevín.

Anoche, "La Razón", publicó una síntesis de las palabras de Franco, y hoy "La Prensa" inserta el discurso casi íntegro.

Hasta ahora no se han publicado comentarios. — EFE.